

Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt

Dr. Wolfgang Klee

Mainz, den 16.04.2023



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 03.05.23

Platz des Lindenschmit-Forums entsiegeln

Bei der Neugestaltung des Mainzer Leibnitz Zentrums für Archäologie wurde auch der Platz mit einbezogen und aufgrund des Antrages des Ortsbeirates der Altstadt in Lindenschmit-Forum benannt

Allerdings ist das Ergebnis nach der Umgestaltung des Platzes schlichtweg beschämend und eintönig: Versiegelung mit hellen Platten, die schnell verschmutzen und unansehnlich aussehen, Es findet sich wenig Grün, ein spärlicher Baumbestand, keine Sträucher, keine Blumenbeete, keine Bodenbegrünung keine Sitzgelegenheiten und keine Spielmöglichkeiten für Kinder.

Somit bietet dieser öffentliche Platz keine Aufenthaltsqualität.

Die Verwaltung wird gebeten:

Den Platz des Lindenschmit-Forums zu entsiegeln und umweltfreundlich umzugestalten.

Dr. Wolfgang Klee

Anlagen: der Platz mit Platten versiegelt

